
2023年把一切献给党的演讲稿题目(通
用6篇)

演讲中的抑扬顿挫，相当于音乐中的节奏，音乐需要节拍，
演讲也需要节拍，你应该让你的演讲充满节奏感，节奏就是
你口头表达进度的度量。那么我们写演讲稿要注意的内容有
什么呢？下面是小编为大家整理的演讲稿，欢迎大家分享阅
读。

把一切献给党的演讲稿题目篇一

尊敬的各位领导、各位评委、各位同事：

大家好！今天我演讲的题目是：态度决定一切。

学习成就事业，知识创造未来。在机关开展的学习活动中，
我认真阅读和学习了《态度决定一切》这本书，体会很深。

在工作面前，态度决定一切。没有不重要的工作，只有不重
视工作的人。不同的态度，成就不同的人生，有什么样的态
度就会产生什么样的行为，从而决定不同的结果。

有这样一个小故事：三个工人在砌一堵墙。有人过来问他们：

你们在干什么？

第二个人抬头苦笑着说：我们在盖一栋高楼。不过这份工作
可真是不轻松啊……

第三个人满面笑容开心地说：我们正在建设一座新城市。我
们现在所盖的这幢大楼未来将成为城市的标致性建筑之一啊！
想想能够参与这样一个工程，真是令人兴奋。



十年后，第一个人依然在砌墙；第二个人坐在办公室里画图
纸他成了工程师；第三个人，是前两个人的老板。

可见，一个人的工作态度折射着人生态度，而人生态度决定
一个人一生的成就。

虽然成功是由多种因素制约的，但态度是首要解决的问题。
有人在做过万人次以上的调查后发现了态度和成功的一些规
律：成功的第一大类要素与他们的态度有着直接的关系，如
积极、主动、果断、毅立、奉献、乐观、信心、雄心、恒心、
决心、爱心、责任心等这样因素大概占80%左右；第二类要素，
属于后天修炼所得，叫技巧，如善于处理人际关系、口才好、
有远见、创造力强、技术好、工作能力强，这类要素大概
占13%左右；第三类属于客观要素，如运气、机遇、环境、长
相、天赋等，这类要素大概占7%左右；同时，还归纳了这三
者的关系：第一，态度与技巧是因果关系。第二，成功需要
持续的好运气。

所以，我们做任何事情，成败的关键在于我们做事的态度，
关键在于我们是直面困难、解决困难，还是回避困难、在困
难面前放弃。这是一个态度问题。

工作和生活需要热情和行动，需要努力，需要一种积极主动、
自动自发的精神，这就要求我们以积极的态度对待工作对待
他人对待生活。有积极的态度才能够担负起责任，才能够团
结，才能够开拓创新，才能够应对各种复杂的问题。

态度决定选择，态度决定思路，态度决定一切。让我们从现
在开始，以积极的态度来勇于超越自我，不断完善自我，丰
富我们的人生吧！

我的演讲完了，谢谢大家.



把一切献给党的演讲稿题目篇二

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好！

成长是一本日记，它记载着我们在成长路上的每一个脚印，
也深深的刻下了我们成长时的每一分每一秒。

七年级上学期，我被老师选为学习委员。在别人看来，这是
一件好事，但其实并非什么好事。每到星期三，我就要值日。
不知道为什么，每周三都会有几个同学挑些事情出来，而且
教室里总是特别吵闹，怎么说都没用。吵得我作业都无法完
成。

为了这些事，我发过脾气，也哭过。从此，我最害怕星期三，
一到周三就郁闷。回家后跟妈妈诉苦，妈妈听后，没说什么，
只说了一句：“孩子，坚持一下，放开心去做。”我也只好
继续“拼”呗！

后来，我遇到生气的事，尽量的忍，深呼吸几次，就平静了
一点。我有时真得受不了那几个同学，真的特别想去跟覃老师
“辞职”。但是，我不服气。“凭什么我就被这几个气哭呀！
他们不就是故意的吗?好，我就和你们比比看，我不会，再也
不会被你们几个弄哭！”

随着时间的逝去，我渐渐觉得和这几个人斗没有用，不会有
清静。我反思着，是不是应该换种心态来面对呢?对！我不该
总是与这几个人斤斤计较。我做好我该做的就行了，努力追
求我自己的梦想，不管别人有多么糟糕，我要活出自己的精
彩。

我开始放开心去面对这一些，顿时觉得生活充满着阳光，我
变得乐观起来，因为我望眼前方，充满着美好，我热爱这一



切，呵呵！

咦?我变了好多耶！我变得成熟一些，我学会了换个角度思考，
面对这一切。我再也不会遇挫折就躲，我会用乐观的态度来
面对这五味儿俱全的世界。我是否在不知不觉中成长呢?应该
是吧，我应该成长了，我已是一名初中生，我需要成长。我
长大了，不再是那娇弱的小女孩了。哇塞，好高兴耶！

是啊，人生路上，成长路上，我们要学会换个角度思考，用
另一个态度面对。

态度决定一切。

把一切献给党的演讲稿题目篇三

尊敬的各位领导、亲爱的'老师同学们：

大家好!

一个很小的游戏,也许你对它非常不屑一故,也许你根本连玩
都不想玩,觉得碍面子.但是,也许就这么一个你认为幼稚的游
戏,你却根本就做不好它.就像今天的游戏--蝴蝶飞飞,越是认
为幼稚的人,往往很快就会被淘汰,可是那些认真的人,往往会
取得最后的胜利.

不要轻视任何东西,哪怕是一个小小的纸团.

我曾经看过这样一个故事,几位经过精挑细选的优秀应聘者,
去老总的办公室面试.前面几个人对丢在地上的纸团视而不见,
甚至还有人轻蔑的把纸团踢飞.然而最后一位应聘者弯腰将纸
团捡了起来,扔进了垃圾箱.后来,他被聘用了.

不要忽视这些小小的动作,也许它会改变你一生的命运。



读过这样一则小故事：东汉有一少年名叫陈蕃，独居一室而
龌龊不堪.其父之友薛勤批评他，问他为何不打扫干净来迎接
宾客.他回答说：“大丈夫处世，当扫除天下，安事一屋?”
薛勤当即反驳道：“一屋不扫，何以扫天下?”

还有一些人,参加一些比赛,为了面子,往往贿赂主办方,可是,
他们真的需要那些奖品吗?不,他们不需要,他们就是为了面子,
为了能让别人高看他一步.面子,面子,他们要的是面子,最后
失去的往往也是面子.

放下你的架子,端正你的态度,往往哪怕就一件微不足道的小
事也能成就你灿烂辉煌的人生!

我的演讲结束了，谢谢大家!

把一切献给党的演讲稿题目篇四

曾经有人问，世界上最美丽的花朵是什么？有人说是玫瑰，
有人说是牡丹，有人说是杜鹃，有人说是水仙。但我说，最
美丽的花朵是我们那怒放的生命之花。和生命相比，所有的
鲜花都显得那么苍白，是生命创造了无数的奇迹，是生命丰
富了人间，是生命生动了世界。 安全，是一个永恒的主题。

那么，安全是什么呢？

安全就是生命。生存是每个人最基本的权力，没有生命就没
有一切。对每个人来说，生命只有一次，谁都没有权利去践
踏。我们需要珍爱生命，为了家庭，为了自己。

安全就是效益。企业的效益来自安全，企业的生存离不开安
全。事实证明，只有抓安全，才能取得效益。安全是我们工
作的态度，是寻求利益的原则，是我们每个人奋斗在此的一
切。没有安全，我们的生命就无从保障；没有安全，我们的



队伍就无法稳定；没有安全，我们的生产就无从着手；没有
安全，我们的企业效益从何谈起。安全生产既是人们生命健
康的保障，也是企业生存与发展的基础，更是社会稳定和经
济发展的前提。

安全靠的是责任心。在我们工作和生活中的每时每刻，安全
隐患都象凶残的野兽般盯着我们麻痹的神经。“珍爱生命，
安全第一”这八个大字，我们每个人都要铭刻在心中。这八
个字不仅仅是一个口号，它生动的说明了安全和我们每个人
的关系。“责”是我们的“责任心”和“职责”，“安全无
小事，人人有责”，就要求从我做起，从我们身边的小处着
手，真正树立安全第一的思想，而且需要我们大家齐心协力
的长期努力。“前车之鉴，后事之师”，目前社会上出现的
一个又一个安全事故，绝大多数是违章操作，违章指挥，习
惯性违章所引起，也就是一切的根源出现在我们的思想上，
安全意识不足，凡事掉以轻心！安全工作只有起点，没有终
点，我们必须提高警惕，牢固树立责任意识，时刻紧绷安全
之弦。

安全对于我们个人及单位的意义，就好比罗盘对航船的意义
一样，没有罗盘，在茫茫大海上航行的船便难以到达成功的
彼岸。

有一位母亲对远方的儿子说过这样一句话：“对于世界，你
只是一名普通的工作者，而对于家庭，你却是我的全部。”
我们可以想象，当一位母亲失去了儿子，当一位妻子失去了
丈夫，当孩子失去了父亲的那一刻，那将是怎样的一番悲痛
景象。我们谁都想拥有幸福，谁都不想失去爱与所爱，然而，
我们用什么去留住幸福呢？“珍爱生命，安全第一”，这是
我现在恪守的信念。

当我们离开母亲的怀抱，摇摇晃晃行走在人生道路上时，我
们一直依赖着“安全”这个拐杖。没有它，我们可能会摔得
头破血流；没有它，我们可能还来不及经历风风雨雨；没有



它，我们更不可能到达人生辉煌的顶峰。谁若忽视安全，谁
就将付出惨痛的代价！

安全意识的淡薄总是能让我们听到一次次血的教训，让我们
看到一幕幕人间惨剧。但你们想过吗，其实，80%的意外伤害
事故是可以避免的。我始终坚信，安全重于一切，而我们，
是安全的第一责任人。

在生活和工作中，享受安全与健康的保障，是生命的基本需
求，就像吃饭穿衣一样，甚至有时比吃饭穿衣更重要。一个
社会、一个国家、一个民族，和谐发展的过程中必须重视安
全。安全是一种文明，安全是一种文化，重视安全、尊重生
命，是先进文化的体现；而这种文化的形成，要靠我们每一
个人的不懈努力。

呼唤安全，呼唤文明，单位发展，安全第一。重视安全，以
人为本，安全责任，从我做起，我们的单位发展才能更加蓬
勃，我们的生命之花才能更加绚丽！

尊敬的评委老师，亲爱的同学们：

“孩子，绕过前面的石子”，这是母亲在我蹒跚学步时的指
点; “当心路上的汽车呀”，这是父亲在我飞车上学时身后
的叮咛; “珍爱生命，安全第一”，这是我现在恪守的信念。

从我们离开母亲的怀抱，摇摇晃晃行走在人生道路上时，我
们一直依赖着“安全”这个拐杖。没有它，我们可能会摔得
头破血流;没有它，我们可能走不过风风雨雨;没有它，我们
更不可能到达人生辉煌的顶峰。谁若忽视安全，谁就将付出
惨痛的代价!

安全意识的淡薄总是能让我们听到一次次血的教训，让我们
看到一幕幕人间惨剧。但你们想过吗，其实，80%的意外伤害
事故是可以避免的。红灯短暂而生命长久，当我们过马路时，



多一份谦让与耐心，我们会收获更多美好。我始终坚信，安
全重于一切，而我们，是安全的第一责任人。

福息息相关，同时也与每个人的`未来紧密相连，为了家庭的
幸福，同时也为了我们自己，让我们共筑身体与心理的安全
长城吧!

最后，祝大家永远与平安相伴，与幸福相随!谢谢大家!

尊敬的评委老师，亲爱的同学们：

大家好!我叫，今天我演讲的题目是《安全护航幸福生活》。

孩子，绕过前面的石子，这是母亲在我蹒跚学步时的指点;

当心路上的汽车呀，这是父亲在我飞车上学时身后的叮咛;

珍爱生命，安全第一，这是我现在恪守的信念。

从我们离开母亲的怀抱，摇摇晃晃行走在人生道路上时，我
们一直依赖着安全这个拐杖。没有它，我们可能会摔得头破
血流;没有它，我们可能走不过风风雨雨;没有它，我们更不
可能到达人生辉煌的顶峰。谁若忽视安全，谁就将付出惨痛
的代价!

安全意识的淡薄总是能让我们听到一次次血的教训，让我们
看到一幕幕人间惨剧。但你们想过吗，其实，80%的意外伤害
事故是可以避免的。红灯短暂而生命长久，当我们过马路时，
多一份谦让与耐心，我们会收获更多美好。我始终坚信，安
全重于一切，而我们，是安全的第一责任人。

把一切献给党的演讲稿题目篇五

尊敬的各位领导，各位同事：



大家好！

今天我演讲的题目是“态度决定一切”。

态度即心态，使我们对待事物的一种表现方式。人们的生活
中有各种心态，但你想得到什么你就要有什么样的心态。就
比如说作为一名普通员工，我始终认为工作没有高低之分，
不管在任何岗位上，都要热爱自己的工作。干不干是选择问
题，干好干不好就是态度问题，只有端正态度，全身心投入
到工作中去，才能体现出自己的价值。我热爱我的工作，立
志要做一颗闪光的螺丝钉，无论拧到哪里都不放松！然而，
所有的事情都不是一帆风水的.，工作中的种种不顺，并未使
我意志消沉。我不断的吸取教训，总结经验。因人没有生而
知之，只有学而知之。

通过学习来提高自己各方面的能力，使自己能够接受各方面
的挑战！我们不管做人还是做事，只要能从不经意的小事做
起，往往就可以改变别人对我们的信任和态度，因为态度决
定一切。所以我们要用积极的心态投入到我们的工作中，在
岗位的每一钟，我就做好六十秒！

前厅部作为酒店的对外窗口，要树立良好的服务形象！就拿
我们门僮来说，在别人眼中我们的工作就是站在那拉拉门，
向客人问声好这么简单。其实则不然，那只是我们工作的一
部分。我们要察言观色，了解客人的一些需要，提供更好的
服务。吴总曾说过前厅是酒店的大脑，输出各种信息，而我
们就是那信息传达员。在这样的部门里我严格要求自己，始
终树立顾客第一的主人翁精神。酒店是我家，服务靠大家。
始终把店兴我荣，店衰我耻紧记在心中。让我们每一份努力，
都是为了酒店的未来。

只要我们为了酒店美好的未来，贡献出自己的一份力量，那
么我们酒店将成为酒店行业中的一颗闪耀的明星，一道靓丽
的风景线。



把一切献给党的演讲稿题目篇六

尊敬的各位领导，各位同事：

大家好!

我是来自前厅部的xx，非常感谢各位领导给予这次锻炼自己的
机会，站在这里，我的心情非常激动，也非常高兴，今天我
演讲的题目是“态度决定一切”。

态度即心态，使我们对待事物的一种表现方式。人们的生活
中有各种心态，但你想得到什么你就要有什么样的心态。就
比如说做为一名普通员工，我始终认为工作没有高低之分，
不管在任何岗位上，都要热爱自己的工作。干不干是选择问
题，干好干不好就是态度问题，只有端正态度，全身心投入
到工作中去，才能体现出自己的价值。我热爱我的工作，立
志要做一颗闪光的螺丝钉，无论拧到哪里都不放松!然而，所
有的事情都不是一帆风水的。

通过学习来提高自己各方面的能力，使自己能够接受各方面
的挑战!我们不管做人还是做事，只要能从不经意的小事做起，
往往就可以改变别人对我们的信任和态度，因为态度决定一
切。所以我们要用积极的心态投入到我们的工作中，在岗位
的每一钟，我就做好六十秒!前厅部作为酒店的对外窗口，要
树立良好的服务形象!就拿我们门僮来说，在别人眼中我们的
工作就是站在那拉拉门，向客人问声好这么简单。

其实则不然，那只是我们工作的一部分。我们要察言观色，
了解客人的一些需要，提供更好的服务。吴总曾说过前厅是
酒店的大脑，输出各种信息，而我们就是那信息传达员。在
这样的部门里我严格要求自己，始终树立顾客第一的主人翁
精神。酒店是我家，服务靠大家。始终把店兴我荣，店衰我
耻紧记在心中。让我们每一份努力，都是为了酒店的未来。
只要我们为了酒店美好的未来，贡献出自己的一份力量，那



么我们酒店将成为酒店行业中的一颗闪耀的明星，一道靓丽
的风景线。


